

## Mal-être des pharmaciens d'officine : alerte de l'UNPF

Écrit par UNPF

Lundi, 11 Décembre 2023 20:22 - Mis à jour Lundi, 11 Décembre 2023 20:24

---

Un sondage de l'Union nationale des pharmacies de France (UNPF) révèle le profond mal-être de nombreux pharmaciens d'officine.

Les difficultés économiques, de recrutement et d'approvisionnement se cumulent pour former une spirale dangereuse sapant le moral et l'envie même d'exercer de nombre de nos confrères et consœurs. Cet effondrement invisible menace les conditions mêmes du maintien d'un réseau officinal en mesure de répondre aux besoins de la population.

«La mobilisation en cours et les négociations conventionnelles à venir doivent impérativement rallumer l'espoir, non avec les mirages d'hypothétiques missions mais avec des garanties de survie», commente Christophe Le Gall, président de l'UNPF.